

Soy Carlos Herrera, arquitecto, docente e investigador de la FAUD - UNSJ.

Durante mi participación en nuestra unidad académica he desempeñado actividades diversas en asignaturas del Área Morfología y Arquitectura y Urbanismo, cumpliendo funciones como Ayudante alumno, Jefe de Trabajos Prácticos y Profesor Adjunto a cargo de Cátedra.

También he coordinado y participado en equipos dedicados a la planificación e implementación de propuestas extracurriculares como Talleres de creatividad proyectual, de expresión gráfica, y construcción experimental, reconocidas con Créditos Académicos y destinadas a la participación de estudiantes.

Asimismo, he participado como integrante del equipo responsable del Curso de Ingreso a la FAUD, generando contenidos y actividades en la búsqueda de una formación integral de los aspirantes.

En actividades de Investigación he alcanzado la Categoría III del Programa de Incentivos a Docentes e Investigadores, y dirigido Proyectos de Investigación enmarcados en el Gabinete de Investigación Proyectual (GIP) y a partir de 2024 dentro de la esfera del Instituto de Historia y Diseño (IDIS), vinculados a la enseñanza y reflexiones sobre los procesos proyectuales.

Asimismo, he participado como integrante de equipos de Proyectos de investigación del Área Morfología y del Área Arquitectura Ambiental (hoy INEAA)

He participado en la organización de eventos académicos científicos nacionales e internacionales y presentando numerosas ponencias y publicaciones.

Además de las actividades académicas y de investigación, he desempeñado funciones como:

*Director del Departamento de Estudios de Posgrado de la FAUD – UNSJ;*

*Integrante del Consejo Asesor de Estudios de Posgrado y de la Comisión de Posgrado de Rectorado UNSJ;*

*Evaluador de Becas Internas de Investigación y Creación;*

*Miembro de la Comisión redactora del Nuevo Plan de Estudios de la Carrera Arquitectura y Urbanismo 2024 - FAUD-UNSJ;*

*Integrante de las Comisiones Académica y de Investigación y Posgrado del Consejo Directivo FAUD-UNSJ.*

*Miembro del Grupo permanente de Investigación y Posgrado de ARQUISUR.*

*Jurado de Concursos para la provisión de Cargos docentes;*

*Miembro del Consejo del Departamento Arquitectura;*

*Consejero Directivo Estamento alumnos;*

*Integrante del cuerpo de bandera de la FAUD.*

Como síntesis de mi actuación profesional, he desarrollado proyectos de Conjuntos de viviendas colectivas, edificios y complejos deportivos para instituciones gremiales y escolares; y proyectos de viviendas unifamiliares nuevas e intervenciones y remodelaciones; actuando de manera independiente y formado parte de equipos profesionales.

Conozco los desafíos que enfrenta nuestra universidad y la importancia de construir un modelo de gestión basado en la excelencia académica, la investigación aplicada y el compromiso con nuestra comunidad.

Hoy, asumo con responsabilidad, vocación y respeto, el desafío de postularme como candidato a Decano de la FAUD, integrando con Aida Cáliz, una dupla capacitada para trazar un mejor futuro para nuestra casa se altos estudios.

---